

Cuba ratifica voluntad de profundizar cooperación con la UEE



Unión Económica Euroasiática

La Habana, 29 mayo (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, ratificó hoy la voluntad de su país de continuar ampliando la cooperación con la Unión Económica Euroasiática (UEE) en sectores de interés común.

A través de su cuenta en X, el jefe de Gobierno envió un saludo a los estados que integran la UEE en ocasión de conmemorarse el décimo aniversario de su constitución.

A inicios de este mes, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, participó en el Consejo Supremo por los 10 años de ese bloque integracionista, y ratificó la voluntad de la nación caribeña de aumentar su participación en el desarrollo de los mecanismos de la UEE.

Díaz-Canel subrayó la importancia que concede su país a las relaciones económicas, comerciales, financieras y de cooperación con la UEE y sus Estados miembros, teniendo en cuenta las relaciones históricas que los unen.

La UEE es una asociación económica de integración internacional que opera desde el 1 de enero de 2015. Sus participantes son Rusia, Armenia, Bielorrusia, Kazajstán y Kirguistán.

Cuba ostenta el estatus de Estado Observador de la Unión Económica Euroasiática desde 2020 y desde ese entonces despliega una intensa agenda de trabajo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355975-cuba-ratifica-voluntad-de-profundizar-cooperacion-con-la-uee>



Radio Habana Cuba